



INSTANCE RÉGIONALE DE CONCERTATION
EN PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE ET
RÉUSSITE ÉDUCATIVE DE LA MONTÉRÉGIE



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

3^e édition de la Journée des finissants

Les municipalités célèbrent les finissants de la Montérégie

Brossard, 15 juin 2022 – Le 17 juin, mobilisées pour la Journée des finissants, plusieurs municipalités du Québec joignent leurs voix à un grand mouvement social visant à célébrer et féliciter tous les finissants, du primaire à l’université, en passant par la formation professionnelle et la formation générale aux adultes. Ensemble, nous soulignons leurs efforts, démontrons notre fierté pour leur persévérance et leur réussite, et valorisons l’obtention de leur diplôme et qualification.

La cohorte de finissants de 2022 est la troisième à recevoir un diplôme ou une qualification en temps de pandémie. Les élèves du primaire et du secondaire ont fait preuve de résilience et ont surmonté les défis inhérents à l’application des mesures sanitaires. Cela est également vrai pour les étudiants collégiaux et universitaires ainsi que ceux en formation professionnelle : nos finissants de tous les niveaux ont prouvé leur capacité d’adaptation. Ils méritent notre soutien et notre admiration.

Les municipalités participantes

Les municipalités s'impliquent dans cet important mouvement de reconnaissance et leurs initiatives s'ajoutent aux célébrations des milieux scolaires et de l'entourage familial. En effet, les villes célèbrent nos finissants en menant différentes actions comme le partage de contenu sur les médias sociaux pour montrer leur appui et faire rayonner la campagne dans leur milieu. Elles contribuent ainsi à renforcer la fierté de nos jeunes et à rendre cette journée mémorable, en honorant leur ténacité.

Un geste simple pour célébrer en grand

Afin de féliciter nos finissants de la Montérégie, en plus de ceux de l'ensemble du Québec, nous invitons la population à amplifier cette vague de célébration collective en partageant sur leurs médias sociaux un mot d'encouragement, un visuel de la campagne et/ou une photo d'eux lors de leur propre bal de finissants en utilisant le mot-clic **#fiersdenosfinissants**.

Ensemble, rappelons-nous l'état d'esprit dans lequel nous étions lors de notre propre fin d'études, gardons en tête toute l'importance que revêt cette journée pour les finissants et célébrons avec eux.

Pour plus de renseignements sur la campagne nationale, visitez le site Internet de l'IRCM : www.irc-monteregie.ca/journee-des-finissants-2022

À propos de l'IRCM

L'IRCM (Instance régionale de concertation de la Montérégie) a pour mission de contribuer à la persévérance scolaire et à la réussite éducative des jeunes par la mobilisation des acteurs ainsi que par le développement d'initiatives concertées favorisant la mise en place de facteurs de protection autour des jeunes et de leur famille.

[Site Internet de l'IRCM](#)

[Page Facebook de l'IRCM](#)

À propos de la Journée des finissants

Initiée en 2020, par le Réseau québécois pour la réussite éducative (RQRE) en collaboration avec les instances régionales de concertation, dont l'IRC-Montérégie, ainsi qu'Alloprof et Télé-Québec, la Journée des finissants constitue la création d'un rituel sociétal, par la mise en œuvre d'une grande célébration collective, à laquelle tous les Québécoises et Québécois sont conviés. Par cette journée, c'est la voix de toute la société qui s'ajoute aux initiatives et aux célébrations du milieu scolaire.

À propos du RQRE

Le Réseau québécois pour la réussite éducative (RQRE) est le fruit de la volonté de ses membres de travailler de façon concertée et collective et de développer un réseau efficace qui répond à leurs besoins. Riche d'un savoir-faire, d'une expertise reconnue et d'une capacité indéniable à mobiliser les forces vives d'un milieu en faveur de la persévérance scolaire et de la réussite éducative, les instances régionales de concertation (IRC) agissent collectivement au sein d'un espace interrégional depuis 2005. www.journeedesfinissants.com

– 30 –

Source : Dominique Allard, coordonnatrice de contenu et des communications de l'IRCM
DominiqueAllard@irc-monteregie.ca

Renseignements : Chantal Denis, directrice générale de l'IRCM
ChantalDenis@irc-monteregie.ca